
  
 

ATA Nº 1619/2023 
 

Rua Siqueira Campos, 1184 – Salas 601 a 606 – CEP 90010-001 – Centro – Porto Alegre – RS 
Fone 51 3254.2600 – www.coreconrs.org.br  

 
 

Às doze horas do dia vinte um de agosto de dois mil e vinte e três foi realizada a 1 

Sessão Plenária Ordinária, on line, pela ferramenta Zoom, na qual reuniu-se o 2 

Conselho Regional de Economia da 4ª Região/RS, sob a Presidência do Presidente 3 

Guilherme Stein, com a presença do Vice-Presidente Bruno Nogueira Lanzer e com a 4 

presença dos Conselheiros efetivos Aristóteles da Rosa Galvão, Felipe Garcia Ribeiro, 5 

Rodrigo Salvato de Assis e dos Conselheiros (as) Suplentes Fabiola Braga Torres, 6 

Gustavo da Cunha Raupp e a Conselheira Jacqueline Maria Corá. Destaca-se, ainda, 7 

a presença do Conselheiro Federal efetivo Clovis Benoni Meurer. Justificaram 8 

ausência o Conselheiro efetivo Bruno Breyer Caldas, Luiz Henrique Zago Gaston e do 9 

Conselheiro Lucas Aronne Schifino. A. APROVAÇÃO DA ATA: Foi aprovada das 10 

Atas da Sessão Plenária Ordinária nº 1617/2023 e 1618/2023. B. PROCESSOS DE 11 

REGISTROS DE PESSOAS FÍSICAS: O Conselheiro Aristóteles da Rosa Galvão 12 

analisou os processos e os relatou, sem remissão de eventuais débitos, exceto se 13 

houver alguma decisão judicial ou homologado em Sessão Plenária. Deferimento de 14 

Registros de Pessoas Físicas Economistas: ANTONIO MIGUEL LEÃO FILHO 15 

(processo n º 25.406/2023, reg. 8938), ISABELA PRADO CALLEGARI (processo n º 16 

25.408/2023, reg. 8939), RODRIGO SIEMIONKO (processo n º 25.405/2023, reg. 17 

8940) e GUILHERME SILVA NUNES (processo n º 25.403/2023, reg. 8941). 18 

Deferimento de Cancelamento de Registros de Pessoas Físicas: ALVARO 19 

CONRAD (processo n º 25.409/1994, reg. 5340), JOÃO HENRIQUE REIS 20 

MENEGOTTO (processo nº 20.495/2013, reg. 8120), RENATA BASTOS DELLAMEA 21 

(processo nº 25.028/1996, reg. 5484), LUCIANE CRISTINA CARVALHO (processo nº 22 

15.930/2006, reg. 6723), ELISSON TELLES MOREIRA (processo nº 16.360/2007, 23 

reg. 6859) e OTÁVIO COTICA MIGLIORINI (processo nº 20.445/2013, reg. 8101). C. 24 

ORDEM DO DIA:  1) REGULAMENTO PRÊMIO CORECON-RS-2023 – Prêmio 25 

Dissertações de Mestrado - Artigos Técnicos e Científicos – Monografias, ou 26 

Trabalho de Conclusão de Cursos  - O Presidente Guilherme Stein, apresentou  aos 27 

Conselhos o Regulamento do Prêmio Corecon-RS - 2023 (Artigos Técnicos ou 28 

Científicos, Dissertações de Mestrado, Monografias ou Trabalhos de  Conclusão de 29 

Curso), o Presidente Guilherme Stein, sugeriu  algumas mudanças no Regulamento 30 

neste ano, primeiro seria tirar o prêmio Artigos Técnicos ou Científicos, segundo seria 31 

dividir o prêmio Dissertações de Mestrado em três  categorias: - finanças, micro 32 

aplicada e macroeconomia, com essa divisão a ideia seria de conversar com os 33 

bancos, financeiras etc,  para solicitar patrocínio e também para dar mais destaque 34 

aos prêmios. O Conselheiro Felipe Garcia Ribeiro sugeriu que ficasse em duas 35 

categorias: finanças e macro e micro aplicado. Sobre o prêmio de Monografia ficaria 36 

com um tópico, o mesmo regulamento. Sobre a solicitação de patrocínio para bancos 37 

e financeiras, o Presidente comentou que não tem muito conhecimento sobre as 38 

regras de pedido de patrocínio, será solicitado ao setor jurídico para verificar junto 39 

com o Resolução Cofecon.  Referente às bancas examinadoras, a ideia é de trazer 40 

professores de universidades de fora do Estado para garantia de mais transparência 41 

para o prêmio, o Vice-Presidente Bruno Nogueira Lanzer, concordou com o Presidente 42 

Guilherme Stein referente as mudanças. Ficou decidido que será composta uma 43 

comissão temporária para a elaboração do novo Regulamento, será composta pelo 44 

Presidente Guilherme Stein, Vice-Presidente Bruno Nogueira Lanzer e também pelos 45 

Conselheiros que quiserem participar. 2) REGULAMENTO DO PRÊMIO 46 

ECONOMISTA DO ANO – 2023 - O Presidente Guilherme Stein, apresentou aos 47 

Conselheiros, o Regulamento Prêmio Economista do Ano - 2023 – XXI edição, sugeriu 48 
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opiniões se caso alguém tiver, favor encaminhar. 3) REUNIÃO PLENÁRIA COFECON 49 

- O Presidente Guilherme Stein, informou aos Conselheiros sobre o convite recebido 50 

do Cofecon para o Presidente ou Vice-presidente para a participação no XXV 51 

Congresso Brasileiro de Economia  e na 726º Sessão Plenária Ordinária Cofecon, que 52 

acontecerá no período de 7 a 10 de novembro de 2023, o Vice- Presidente irá verificar 53 

agenda de trabalho, o presidente Guilherme Stein, por motivos de trabalho, não 54 

poderá participar, será respondido para o Cofecon o quanto antes. 4) COMISSÃO 55 

PARA AVALIAÇÃO DA XII GINCANA NACIONAL DE ECONOMIA – O Presidente 56 

Guilherme Stein informou aos Conselheiros que é necessário elaborar uma Comissão 57 

para avaliar os vídeos da XII Gincana Nacional de Economia da região do Rio Grande 58 

do Sul, também informou que são seis vídeos, e sugeriu os nomes dos Conselheiros 59 

(as) Jacqueline Maria Corá e do Conselheiro Rodrigo Salvato de Assis, na qual foi 60 

aceito o convite. 5) RESOLUÇÃO 2.135/2023 - O Presidente Guilherme Stein 61 

informou aos Conselheiros que foi recebido do Cofecon a Resolução nº 2.135/2023,  62 

que institui o Sistema Eletrônico de Informações (SEI), que o sistema deverá ser 63 

implantado no prazo de 180 (cento e oitenta) dias, agradeceu o Conselheiro Federal 64 

Clovis Benoni Meurer, pelo apoio junto ao Cofecon para a aprovação desse projeto, 65 

também a preocupação do Presidente Guilherme Stein com  a qualificação dos 66 

servidores do Corecon, para essa nova ferramenta de trabalho, solicitou apoio dos 67 

Conselheiros,  mas será bem importante a instalação do SEI – esse sistema será para 68 

disciplinar as formas de elaboração de processos e também para eliminação de 69 

papéis. O Conselheiro Federal Clovis Benoni Meurer informou que o Cofecon fez um 70 

grande esforço nesses  últimos 2 (dois) anos para a aprovação junto ao TRF - Tribunal 71 

Regional  Federal 4º Região, pois precisava de aprovação,  foi muito pedido e muito 72 

acompanhamento, mas que no início deste ano foi assinado o convênio, e foi 73 

deliberada e aprovada  na última plenária do Cofecon, tanto a implantação do SEI, 74 

como a implantação do sistema on line, para todos os processos, tanto para o Cofecon 75 

quanto para os Regionais, e que os regionais podem adotar esse processos, pois é 76 

legalizado. O Conselheiro Clovis Benoni Meurer comentou que terá uma reunião dos 77 

servidores de todos os regionais, no XXV Congresso Brasileiro de Economia que 78 

acontecerá no período de 7 a 10 de novembro de 2023, da importância da participação 79 

dos servidores do Corecon-RS, o Presidente Guilherme Stein informou que, com 80 

certeza, a servidora Julia Bittencourt irá participar, e que está verificando a 81 

possibilidade de outros servidores participarem também. 6) RESOLUÇÃO 82 

REGIONAL CERTIDÕES  - O Presidente Guilherme Stein, informou aos Conselheiros 83 

que os últimos dois tópicos são co-relacionados, foi solicitado ao assessor jurídico do 84 

Corecon-RS, para elaboração de uma Resolução regional sobre a emissão  Certidão 85 

de Regularidade, pois a Resolução do Cofecon não é muita clara, por esse motivo o 86 

Corecon-RS, teve um problema,  pois foi solicitado por um economista uma certidão 87 

de regularidade e o mesmo estava inadimplente e não foi fornecida a mesma,  por um 88 

erro de interpretação da Resolução do Cofecon. O primeiro passo, foi solicitado ao 89 

assessor jurídico escrever a interpretação dele sobre esse assunto e justificar com a 90 

com base das normas do Cofecon, segundo ponto foi encaminhado um ofício para o 91 

Cofecon, para a que seja esclarecido as medidas tomadas referentes a esse assunto. 92 

Informou também que o assessor jurídico formalizou uma Resolução e foi 93 

encaminhado para o Cofecon, para ficar mais clara. D) INFORMES DA 94 

PRESIDÊNCIA – 1) V ENCONTRO DE ECONOMIA DO RS – O Presidente Guilherme 95 

Stein, informou que no último sábado aconteceu o V Encontro de Economia do RS, 96 

com participação de bastante público, agradeceu a todos participantes, principalmente 97 
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o Conselheiro Federal, Clovis Benoni Meurer, pela condução e organização do 98 

encontro, foi um grande sucesso o evento, com mais de 400 participantes, que cada 99 

ano que passa está sendo um evento maior. Agradeceu o do Vice-Presidente Bruno 100 

Nogueira Lanzer, por ter conseguido trazer aos economistas Marcos Lisboa e a     101 

Zeina Latif, que foi um grande sucesso, um encontro histórico, com os outros 102 

palestrantes Aod Cunha, e com todos os outros grandes nomes. Agradeceu a 103 

Conselheira Jacqueline Maria Corá, pela belíssima condução do Desafio. O 104 

Conselheiro Federal Clovis Benoni Meurer também agradeceu a todos e que está 105 

sendo elaborado um relatório, que será encaminhado para todos os conselheiros e 106 

também para os patrocinadores, teve um público em torno de 420 pessoas, contando 107 

com alunos, professores, palestrantes, panelistas e convidados. E também informou 108 

que foi realizada uma reunião na última sexta-feira com toda a equipe organizadora 109 

para avaliar os pontos contra e a favor, com a participação da economista Patrícia 110 

Palermo. O presidente Guilherme Stein também agradeceu os Conselheiros (as) 111 

Fabíola Braga Torres e Gustavo da Cunha Raupp, pela participação como 112 

moderadores. A Conselheira Jacqueline Maria Corá, também parabenizou todos pelo 113 

belíssimo evento, e está com grandes expectativas para o próximo ano.  2) ELEIÇÕES 114 

2023 - O Presidente Guilherme Stein informou aos Conselheiros que está aberto o 115 

edital para inscrições de chapas para concorrer a um terço dos Conselheiros efetivos 116 

e suplentes para os exercícios de 2024 a 2026 do Corecon-RS e para delegados 117 

efetivos e suplentes, na qual encerra no dia 13 de setembro de 2023. O funcionário 118 

responsável pela extração dos colégios eleitorais será Alexandre Corrêa Adolfo. 3) 119 

27º ENESUL – O Presidente Guilherme Stein informou que não poderá participar no 120 

27º Encontro de Economia da Região Sul, e nem o Vice-Presidente Bruno Nogueira 121 

Lanzer, o Conselheiro Aristóteles da Rosa Galvão irá representar o Corecon-RS.  4) 122 

VIII SEMAAT – O Presidente Guilherme Stein informou aos Conselheiros que foi 123 

recebido convite para participar da abertura do VIII SEMAAT, que será realizado no 124 

dia 13 de setembro, às 13h, por motivo de trabalho não poderá participar e a 125 

Conselheira Fabiola Braga Torres, dará retorno se poderá participar. 5) FORMATURA 126 

– O Presidente Guilherme Stein informou aos Conselheiros que no dia 01 de setembro 127 

será realizada a formatura na Universidade Federal do Pampa -  UNIPAMPA – campus 128 

Santana do Livramento e o economista João Carlos Medeiros Madail será convidado 129 

para representar o Corecon-RS. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo para ser 130 

tratado e ninguém mais desejando fazer o uso da palavra, foi encerrada a presente 131 

Sessão Plenária Ordinária às treze horas e trinta minutos, na qual foi lavrada a 132 

presente Ata que após lida e aprovada será assinada por mim, Aristóteles da Rosa 133 

Galvão, e pelo Senhor Presidente Guilherme Stein. 134 
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 138 

  Econ. Aristóteles da Rosa Galvão,                                Econ. Guilherme Stein, 139 

                Secretário.                                                                     Presidente. 140 
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